

# La mascotte de l'entreprise Künkel s'en va découvrir la Laponie

C'est un voyage hors du commun qui débute pour Sifopalock, la mascotte emblématique de l'entreprise du Teilleul.

Cette petite créature s'envole en direction de la Laponie aux côtés de l'association de montgolfière Ballons d'Émeraude, basée dans la région malouine, qui elle, participe à l'Arctic Ballooning.

### À la découverte des métiers du bois

Sifopalock a une mission bien particulière. Elle ne se contente pas d'explorer les cioux lapons : son objectif est d'explorer les traditions du bois à travers le monde, car c'est un matériau noble, profondément ancré dans les cultures et les savoir-faire ancestraux. En parcourant le Grand Nord, Sifopalock aura l'opportunité de découvrir des techniques de travail du bois propres à cette région, mais aussi de partager les valeurs du bois et de la nature qu'elle défend.

### Rencontre avec ses cousins cerfs

Les traditions laponnes ne sont pas les seules que Sifopalock souhaite découvrir. En effet, l'une de ses missions sera aussi de rencontrer ses cousins cerfs, animaux majestueux et symboliques de la région. Dans un cadre aussi époustoufflant que sauvage, ces rencontres promettent d'être aussi enrichissantes que fascinantes.

Sifopalock espère, par ces échanges, mettre en lumière les liens profonds entre les hommes, les animaux et la nature dans cette partie du monde



Sifopalock, la mascotte de l'entreprise Künkel du Teilleul. Künkel SAS

où le respect de l'environnement prime.

### Un rendez-vous avec le père Noël

Mais l'aventure ne s'arrête pas là ! Sifopalock, fidèle aux élèves qu'elle accompagne dans le cadre de son rôle à Künkel, a une mission toute particulière : transmettre leurs messages

directement au Père Noël !

Dans ce contexte magique de Noël, entre les aurores boréales et les paysages enneigés, Sifopalock deviendra le messager des enfants, porteur de leurs rêves et de leurs souhaits.

Un voyage unique où l'esprit de Noël se mêle à la découverte et à l'aventure.

Ce périple en Laponie s'an-

nonce comme un véritable conte de fées, en alliant tradition, exploration et magie de Noël.

Les étapes du parcours de Sifopalock seront suivies avec attention, et chaque étape sera l'occasion de découvrir un peu plus les coutumes et savoir-faire du Grand Nord, mais aussi les messages que Sifopalock aura à transmettre au Père Noël.